



★募集しています！

広報いずみさでは下記コーナーへの応募を募集中！詳しくは市のホームページへ！

- 表紙モデル
- 新婚カップルの写真
- 同窓会の情報
- 地元企業

モンゴル国トゥブ県からの研修生が表敬訪問
9月11日(金)、本市の友好提携都市であるモンゴル国トゥブ県からの研修生2人(右から2・4番目)が泉佐野市役所を表敬訪問されました。お二人は昨年10月よりホテル日航関西空港で研修生として勤務していましたが、所定の研修期間を終え、帰国の前日に本市へのあいさつのため、市役所を訪れました。



いちょうの森20周年記念の絵画展を開催

9月25日(金)～27日(日)にエブノ泉の森セッションホールで開催された社会福祉法人いちょうの森20周年記念チャリティー企画「現代国際巨匠絵画展」の開催にあたり、9月24日(木)、市役所へ報告に来ていただきました。また、ご参加いただいた原 宏之 画伯より、市に絵画をご寄贈いただきました。



神戸学院大学の学生が市長を訪問

地方行政への理解を深めるために自治体を訪問している神戸学院大学の「社会人育成研究会」の学生8人が、9月15日(火)に泉佐野市役所を訪問し、千代松市長と面談を行いました。市長からの市の紹介の後、学生との意見交換も行われ、学生のみなさんよりさまざまな質問をいただきました。



関西航空少年団の入団式

9月20日「空の日」に関西航空少年団の入団式が行われました。例年4月に関西国際空港内で行っていましたが、コロナ禍により延期し、今回は空港が見渡せるりんくう公園において20人の新団員に帽子とバッジが授与されました。



退任される教育委員への感謝状の贈呈

平成20年10月より本市の教育委員として3期12年の永きにわたり、本市教育の発展にご尽力されるなど、市教育行政に貢献された功績から、退任にあたり南 一早枝さんに対して市長より感謝状が9月30日(水)に贈られました。



泉 泉佐野商工会議所女性会から病院への寄付
10月6日(火)、泉佐野商工会議所女性会より、新型コロナウイルス感染症対策の最前線に対応されている地方独立行政法人 りんくう総合医療センターに対する寄付をいただきました。



地 地域の見守り活動へマスクなどを寄贈
一人暮らしの高齢者や障害者世帯などに声かけや訪問活動を行う地区福祉委員会活動の活動再開に際して、新型コロナウイルス感染防止対策が十分に行えるよう、10月5日(月)、市から泉佐野市社会福祉協議会に対して、フェイスガードやマスク、消毒液などの衛生・防護用品を寄贈しました。



▲「修験者チーム」
右より塚地武雅さん、五十嵐裕美さん、イヌナギン、河西健吾さん

日本遺産
JAPAN HERITAGE

9月30日(水)と10月4日(日)に、本市の日本遺産や観光地を紹介するインターネット配信番組の撮影が行われました。

前編は「修験者チーム」としてドラックドラゴンの塚地武雅さん、声優の河西健吾さんと五十嵐裕美さん、後編は「莊園領主チーム」として国木田かつばさん、声優の岩崎諒太さんと前川涼子さんが出演されます。

※内容・配信時期など詳しくは、広報12月号でお知らせする予定です。

泉佐野市の日本遺産を紹介する
インターネット配信番組の撮影が行われました！



日本遺産 日根荘を構成する文化財や市内の観光地を動画で紹介する予定です。

